



せんだん

学校教育目標

「進んで学び、心やさしく、たくましい児童の育成」

No. 2 令和5年4月20日 校長 松本 成浩

新年度が始まってから、2週間が過ぎました。全校の子供たちが、一つ上の学年に上がったという気持ちをもって、意欲的に頑張っている姿が校内のあちこちで見られます。特に、6年生、5年生は、ほんの少しの間にずいぶんたくましさを感じるほどになっています。今ある自分から一歩でも二歩でも自分が理想とする姿に近づいていけるよう、勉強はもちろん様々な活動にどんどんチャレンジして力をつけて行ってほしいと願っています。学校でも、コロナ禍と言われる状況から、少しずつ元通りの生活ができるようになってきていますが、ただ単に元に戻るのではなく、一段階レベルアップした新たな学校生活となっていくよう工夫をしていきたいと思っています。

新1年生をよろしくお祈いします！！

在校生、来賓も出席しての入学式

12日（水）、本年度の入学式を行いました。

久々に在校生と来賓も参加いただき、盛大に行うことができました。一人一人の呼名では、緊張もしていたようですが、みんなきちんと返事ができ、「よろしくお祈いします」の挨拶も上手に言うことができました。また、児童代表の歓迎の言葉では、一日でも早く学校に慣れ、楽しく一緒に過ごしましょうと6年の永田さんが優しく語りかけてくれました。温かみがあり、希望を抱くこと



のできる素晴らしい式になったと思っています。式辞の中で述べた、二里の「に」は「にこにこ笑顔」の「に」が実現できるよう、子供たち同士のつながりはもちろん保護者や地域と学校のつながりを大切にしながら、職員一同で協力して笑顔あふれる学校を作っていきたいと思っておりますので、ご協力、お力添えをよろしくお祈い致します。年度初めのお忙しい中にご出席いただきましたご来賓の皆様、ありがとうございました。



安全な登校を心掛けるよう、班別登校を実施しています

本校では、各学期の初めなどに、登校班による班別登校を実施しています。今回は、入学したばかりの1年生に、自分の通学路を覚えてもらい安全に登校できるようにすること、そして、約束の時間に集合するなどの集団行動を経験することをねらいとしています。二里町は、車の通行量が多い地域ですので、事故や事件に遭わないよう十分に注意させたいと思います。

